

## Seremi de Gobierno destaca que CORE aprobó las bases del concurso del Fondo de Medios de Comunicación 2021

La seremi de Gobierno, Alejandra Muñoz Quiroz, destacó que el Consejo Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena aprobara la propuesta de las bases del Fondo de Medios de Comunicación 2021, concurso que año a año impulsa el ministerio Secretaría General de Gobierno a través de las secretarías regionales. Para este año, el presupuesto total para el Fondo de Medios en la región considera una asignación de recursos por \$93.617.084, y según lo planificado, las postulaciones comienzan desde el lunes 01 de marzo y se extienden hasta el miércoles 31 de marzo del año en curso. Para la vocera del Gobierno Regional, “este fondo permite que los medios de comunicación tengan un apoyo económico para seguir realizando su labor que es indispensable para la democracia, donde se reconoce además el gran esfuerzo puesto en la pandemia, manteniendo un rol importante en la difusión de la información y en la educación en torno a las medidas preventivas que se han establecido desde la autoridad sanitaria, siendo permanentemente un puente entre los ciudadanos y sus autoridades”. El concurso está dirigido a todos los medios de comunicación social chilenos, sean personas naturales o jurídicas, a través de prensa escrita, radiodifusión sonora, televisión señal abierta o por cable y, medios electrónicos. El Fondo de Medios fue creado en el año 2001, en el marco de la ley N°19.733 sobre Libertad de Opinión e Información y Ejercicio del Periodismo. Esta normativa contempla recursos para la realización, edición y difusión de programas o suplementos de carácter regional o local que refuercen el rol de la comunicación en el desarrollo social y cultural de nuestro país, rescatando la identidad propia de cada Región. Finalmente, la seremi Muñoz indicó que “el año pasado se adjudicaron 26 proyectos gracias al trabajo realizado en la comisión regional y este año esperamos contar con una cantidad similar o mayor de iniciativas, considerando que hay un leve incremento en los recursos asignados a la región”.

 9665 total visits, 2 visits today